
Pedido de Providência N°.   017/ 2017. 

 

Eu, Eduardo da Silva Matos, vereador eleito para a legislatura 2017 / 

2020, apresenta nos termos regimentais, pedido de providência que após 

aprovado em plenário, seja encaminhado ao Prefeito Municipal, o 

seguinte pedido de providência. 

 

Requer instalação de lixeiras de grandes portes na Escola Municipal 

Professora Neuza Rodrigues Nantes (Núcleo), nos Povoados de São 

Geraldo, Povoado de São Barnabé, Povoado de São Luiz e lixeira comum 

na sede Município. 

JUSTIFICATIVA: 

CONSIDERANDO que na Escola Municipal Professora Neuza Rodrigues 

Nantes (Núcleo) a forma hoje de armazenamento e descarte do lixo não e 

a adequada, trazendo risco à saúde e integridade dos alunos, professores 

e demais pessoas. Segue foto anexa da atual situação. 

CONSIDERANDO; que nos povoados já existe a coleta de lixo, porem não 

tem um local adequado para depositar o lixo à instalação de lixeiras de 

maior dimensão irá facilitar a manutenção, limpeza e higienização das vias 

publicas. 

Certo que este pedido será aprovado por esta casa e atendido pelo Sr. 

Prefeito Municipal, uma vez que se faz necessário a urgência o início dos 

procedimentos no âmbito institucional. 

 

Conceição de Ipanema, 05 de junho de 2017. 

 

Eduardo da Silva Matos 

Vereador 

  



Situação ATUAL do descarte de Lixo na Escola Municipal  

Neuza Rodrigues Nantes – Nucleada 

 

 

 

 

 

Conceição de Ipanema, 5 de Junho de 2017. 

______________________ 

Eduardo da Silva Matos 

Vereador 

 


